

## Casado acusa a Sánchez de rendir pleitesía a Torra y avisa de que actuará judicialmente si cede con la Constitución

- Casado acusa a Sánchez de rendir “pleitesía” a Torra, de ser recibido como un “visitante extranjero” y avisa al presidente de que el PP actuará judicialmente si cede con la Constitución
- “Esta reunión es una estación más en la escapada que el PSOE de Sánchez ha emprendido desde el bloque del constitucionalismo hacia la tesis del separatismo”, subraya
- Considera que Sánchez “se ha sumido en un proceso de colonización y control de las instituciones democráticas para complacer a sus socios separatistas”
- “Pretende hacer pasar por progresista la insolidaridad del separatismo, los privilegios de unos territorios sobre otros; encubrir de progresismo la impunidad de unos golpistas”
- Explica que es “incompatible para un presidente del Gobierno ser rehén de los independentistas y defender el interés general de todos los españoles. Es sencillamente incompatible”
- Anuncia que el PP pedirá la comparecencia “urgente” de Sánchez para que aclare “el hecho gravísimo” de su supuesta conversación con Delcy Rodríguez que no puede pisar suelo de la UE. “Si se confirma, Sánchez habría vulnerado personalmente las sanciones de la UE”
- Destaca que el Grupo Parlamentario Popular solicitará por vía notarial que no se destruya ningún video del aeropuerto y pedirá, además, el registro de las llamadas telefónicas del ministro Ábalos durante esa noche
- “¿Qué oculta el Gobierno en todo este caso? ¿Está ocultando el canal de financiación a sus socios de Podemos o la recepción de pagos del embajador de Zapatero en Venezuela?”

- “Los españoles nos merecemos un Gobierno que diga la verdad, no merecemos un Gobierno que nos mienta con impunidad y menos en una cuestión de Derechos Humanos”
- Lamenta que los agricultores hayan tenido que salir a las calles porque no han encontrado comprensión del Gobierno a sus reivindicaciones. “No es justo buscar falsos culpables para no afrontar los problemas”, afirma antes de criticar la pésima negociación del Gobierno en las políticas comunitarias y en el caso de los aranceles
- “Ya que Sánchez no hace nada para hacer cumplir la ley y para acatar las resoluciones judiciales, nosotros seguiremos pidiendo amparo a la justicia”
- “Como el efecto de un dominó, ficha tras ficha, Pedro Sánchez va derribando líneas rojas que nunca nadie se había atrevido a traspasar. Es hoy un presidente en busca de supervivencia, cueste lo que cueste y le cueste a quien le cueste. Nuestra responsabilidad es no permitirselo”
- Pide censurar “los errores del Gobierno, que son muchos, pero también lanzar propuestas para mejorar la vida de nuestros compatriotas”. Debemos ser “la alternativa a este mal gobierno para ser útiles a los españoles”, enfatiza
- Argumenta que, frente a la intolerancia de este Gobierno, “que ya no puede ocultar su radicalidad”, hay que recuperar “la fuerza tranquila de los españoles, donde la tolerancia, la moderación y el respeto no esté reñida con las exigencias de firmeza para garantizar la concordia y la prosperidad”